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Acta 24 /O18,

En la ciudad de Atlántida, a 1os dieciocho días del nes de junio de dos mil veinticuatro, siendo las 19r00hs se
reúne el Concejo Municipal en sesión ordinaria. Preside el Sr Alcalde 0) Luis Trujillo en calidad de suplcnre del
Sr- Alcalde Gustavo González. Ocupan sus bancas la Sra. Concejal Adriana dc Sosa y los Sres. Concejales luan
Díaz y Daniel López. El Sr Concejal William Bermolén dió aviso de su imposibiiidad de participar en esta scsión.
Se eocuantran en sala las C.ncejales Mariela Carvallo, Letjcia Barrios y Marina Báez.
Informe previo:

' Informe sobre expediente 2021-81-1280 00423 Club Progreso. Se toma conocimiento de la nota
presentada por el Club y se solicita se adjLrnte ál expediente y se envíe á Vértice Territoúal p¿ra
considerar lo soli.itado [apoyo con agrimensor).

. En el día de ayet se realizaron las acciones para la recuperación dunar en la rambla de playa Brava. La
vereda quedó libre de arena y se plantaron psamófilas cultivadas en el Parque Azul. Parficiparon de ia
actividad niños y niñas del liceo y escuelas.

. Se inicia un nuevo plan aie reforestación. Se estará informanalo por barrios para el involucranriento de
vecinos en la planlación y mantenimiento de las especies.

. El 13/06 se inauguraron las obras del Centro de Barrio Atlántida [ex deportivo), con presencia de
autoridades locales, departamentalcs y nacionales y f¡erte afluencia de púhlico.

. Se rDantuvo reunión con trahajacloras sociales asignadas al ferriforio y se brinda un informe de Io
frarado en ella. La ConcejalAdriána de Sosa infonna de cambios en Ia entrega de ali¡nentos por el Banco
de Alimentos, la que se hará una vez al mes los terce.os viernes- Por su parte, las trabajadoras sociales,
se comprometen a brindar apoyo técnico en la tarea, iniciando con una evaluación de los üsuarios,

. Se nos conlunica que el próximo 27 de junio el jardín 239 y la escucla 146 estarán visitando el Parque
AzLll.

. El jueves se estará colocando el vallado en plaza de Los Fundadores para d¡r injcio a las obras.

. La Dirección de Turismo nos infbrma que en vacaciones ds julio estarán realizando una actividad en
plaza Varela para toda l; fainilia, dia y horal io a cDnfirntal

Se pone a consideración Ia aprobación del acta 24/015. Sin objeciones, se vota por la afirmativa 4-,t aproba(lo.

Para consideración de íngreso:

Nota CCIFA. Encuentro de Centros Comerciales a Cielo AbieI1o
Nota sobre "Las lulietas"
Se in8resan al orden deldía.

Ingresos:

Exp. 2012-81 1280-00469 Acta de constatación de ocullante en flnca de faja costera. Se mociona retomar Ias
acluaciones para solicitar la demolición de la finca en el lugar. Se vota por la aflrmativa 4-4 aprobada.
Res,24/l7l
8xp.2024'81-1280 00252 Shaolin Chuan colaboración para ir a campeonato ¡nundial. Se mocion¡ sesionar
en régimen de co isión general. Se reclrerda quc en ocasjón de solicitudes parecidas no tiene el Municipio l¡s
condiciones para apoyár con dincro, por lo que apoyar económicámente podria generar un antecedente difí(iI
de sostener, Por otra parte, la Concejal Adriana de Sosa, recuerda los hernlanamientos que tenemos vigentes
con Zhuhaiy Datong, por Io que mociona una colaboración por excepción de quinientos dólares. El Concejal
Daniel López agrega que se ponga a consideración de Turismo y que se solicite la máxima difilsión y promoción
del Municipio en el evento. Se vota por la alirmativa 4-4 aprobada.
Res.24 /172
Resolución acometida eléctrica en expoplatea. Se vota por la aflrm¡tiva 4 4 aprobada.
Res,24 /173
Compra de manguem para el tractor, hasta $ U000. Se vota por 1a afirmativa 4,4 aprobada
Res.24 /17 4
A solicitlrd del Área étnico racial se mociona aprobar resolución dc declaración dcl Municipio libre de racisrlro.
Se vota por la afirmativa 4-4 aprobada.
Res.24 /17 5



Folio N' 040
l)ropuesta dc cambio de fecha Duatlón, para el 18 de agosto. Se mociona aprobar y apoyar con arttculaciones
con Tránsito, vallas, audio, escenario, baños quinicos y ciifusión. Se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
Res.24/176
El Ministerio de Interior envía propuestas para mejorar la infraestructura del piquete en Villa Argentina, envÍan
dos opcioncs, de las que la de menor impacto cs la consirierada más adecuada, Se mociona aprobar la opción 1

por su impacto mínimo en cl espacio público. Sc vota por l¡ afirmativa 4,4 aprobado.
Res.24/777
Asociación 'Alas para Respirar" pernliso para realizar carrera a beneficio. Se mociona crear expediente y envi¡r
a consulta a Direcciói de Deportes. Se vota por la afirmativa 4 4 ¡probado.
Nota sobre actividades erl vacacjo¡es de iulio,Se mociona aprobar y dar Ios apoyos que ce¿f ¡eLe\r os.
Asinrismo para la propuesla de "Las lulietas" que estarán coordinadas. Se vota por la afirmativa 4-4 aprobada.
Res.24 /l7B
2024-81 1280-00298 Escuela N"146 solicita CBA para actividad con niños en agosto. Sin objeciones, se
mociona aprobar y enviar a coordin¿ción a CBA. Se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
2024-81-12AO 00300 Profesora de yoga solicita cambio de horario. Se toma coñocimiento y se envía a
coordinar a CBA. Se vora por )a aflrmativa 4-4 aprobado.
2024 B1-1280-00009 Solicitud de incremento de horario de grupo de basquet en CBA. Se mociona solicitar al
docente que se arenga a 1a grilla aprobada por el Concejo Municipal oportunamente. Se vota por la aFirma¡iva 4'
4 aprobado.
2024 B7'12AO 00311 Propucsta taller de tejido CBA. Sc mociona no aprobár el taller de acuerdo a los criterios
ya cstable(:idos. Se vota por la afirmativa 4-4 aprobado.
2024-41 1280'00312 Canrping "El Ensueño" solicita retiro de árboles.No se encuentran objecionesen la medida
que se compromete a la refbrestaclón.
Nota de CCIFA sobre encuerltro de Centros Comerciales a Cielo Abierto. Se informa que se manluvo reunión con
representantes y Dirección de lJesarrollo ProdLrctivo ¡cordándose realizar la actividad en DÍnamo el4 de
octubre. Se mociona crear expediente e iniciar gestiones con Desarrollo Productivo. Se vota por la afirm¡tiva 4
4 aprobado.

Si€ndo las 20:3ohs y no habiendo ntás temas para iratar, se levanta ia sesión.

Resoluciones aprobadas por unanimidad 24 /171a 24/178.

LA PRI.,SENTE ACTA SE LTE, OTORGA Y FIRMA EN LA CIUDAD I]E ATLANTIDA EL D]A 02 DE ]UL]O DE 2024, I,A
QUI OCUPA DEL FOLÍ0 N0039 al N"040.
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